



Die Münchner SPD
SPD-Fraktion im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim
www.spd-bal.de

Fraktion der
Sozialdemokratischen Partei Deutschlands im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim

Fraktionssprecher:
Torsten Bötzw
Vinzenn-von-Paul-Str. 2
81671 München
Tel.: 089 / 9544 1929
email: torsten.boetzow@gmail.com

Fraktionsmitglieder:
Panteleimon Christofilis
Alexander Friedrich
Anne Hruza-Mayer
Robert Kulzer
Dr. Hanno Schombacher
Serhat Sevengül
Anna von Chossy

München, im Mai 2018

Beibehaltung des "Loft" in der Friedenstraße als Spielstätte und Veranstaltungsort für junge Künstler über den September 2018 hinaus

Der Bezirksausschuss Berg am Laim möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München bzw. das Kulturreferat gehen auf die R&S Immobilienmanagement GmbH zu und setzen sich mit Nachdruck für einen weiteren Betrieb des Lofts wie bisher, auch über den September 2018 hinaus, ein. Um den Betrieb auch nach einer möglichen Sanierung des denkmalgeschützten Gebäudes langfristig sicherstellen zu können, soll die Landeshauptstadt München für die Sanierung angemessene finanzielle Mittel bereit stellen und den weiteren Betrieb, sofern erforderlich, finanziell unterstützen.

Begründung:

Wie unter anderem die *Süddeutsche Zeitung* berichtet, soll das Loft in der Friedenstraße mit Ablauf des Septembers 2018 nicht mehr bespielt werden (siehe <http://www.sueddeutsche.de/muenchen/musikszenenaus-fuer-das-loft-im-werksviertel-1.3979466>). Vielmehr soll das unter Denkmalschutz stehende Gebäude zunächst für einen unbestimmten Zeitraum ungenutzt bleiben.

Der Bezirksausschuss Berg am Laim begrüßt ausdrücklich den Bau des neuen Konzertsaals im Werksviertel und die damit einhergehende kulturelle Aufwertung des Stadtbezirks Berg am Laim. Gleichzeitig nimmt der BA 14 jedoch bedauernd zur Kenntnis, dass kostengünstiger Raum für Auftritte junge Musiker in diesem Gebiet verschwinden soll. Sollte das Loft wie vorgesehen Ende 2018 schließen, haben es junge Musikerinnen und Musiker noch schwerer als bisher, kostengünstige Auftrittsmöglichkeiten in München zu finden. Das Loft soll deshalb unbedingt auch nach September 2018 bespielt werden können!

Initiative: Alexander Friedrich

Torsten Bötzw
Fraktionssprecher

Berg am Laim

